

Noticias



(Foto:PCAMI)

El PCAMI Adopta un Héroe.

15/12/2022

Ministerio de Defensa. Noticia Nacional

El 14 de diciembre, la Fundación The Legacy y el Mando de Apoyo Logístico del Ejército (MALE) han inaugurado, en las instalaciones del Parque y Centro de Abastecimiento de Material de Intendencia (PCAMI), la Sala de Exposiciones "Capitán Menéndez".

El acto estuvo presidido por el Teniente General Jefe del MALE D. Fernando García y García de las Hijas, acompañado por D^a Eva García, Fundadora y Presidenta de la Fundación The Legacy.



(Foto:PCAMI)

La Asociación The Legacy está dedicada a destacar la trascendencia histórica y cultural de España en los Estados Unidos de América, con el objetivo de fomentar y promover los lazos de unión entre ambos países, basados en la valiosa relación que nos une desde mucho antes de la declaración de independencia del pueblo norteamericano.

Este evento responde a la iniciativa de The Legacy que, bajo el nombre "Adopta un Héroe", tiene la intención de dar una amplia difusión a los hombres y mujeres que con sus acciones lograron metas por encima de sus intereses, beneficiando con ello a muchos otros en su tiempo y por años venideros.

La primera parte del acto se desarrolló en la "Sala Azul" del PCAMI. El Coronel Jefe del PCAMI D. Alfonso Azores García se dirigió a los invitados presentes dándoles la bienvenida a la Unidad bajo su mando y dándoles a conocer las líneas generales de las tareas encomendadas a este Órgano Logístico, destacando la satisfacción de realizar una labor enfocada al sostenimiento del principal sistema de armas del Ejército, las personas.

Seguidamente, fue el turno de D^a Eva García. En su intervención tuvo palabras de agradecimiento para el MALE y especialmente para el PCAMI por acoger este acto y colaborar con la Fundación. En su alocución, explicó a los presentes la idea general de la iniciativa "Adopta un Héroe", resaltando la figura del Capitán Francisco Menéndez, el héroe adoptado por el PCAMI y el verdadero protagonista del evento. Los presentes también pudieron visionar dos videos producidos por The Legacy y dedicados a las figuras del Capitán Menéndez y del General Montiano.

Para finalizar esta primera parte, el Teniente General García de las Hijas mostró su orgullo y satisfacción por la labor que realiza el PCAMI en su día a día. Un Órgano Logístico plenamente comprometido en la transformación hacia una logística moderna y de futuro, uno de los objetivos del Ejército 2035. El PCAMI es un centro de referencia en la transformación digital de procesos, abriendo camino no solo en ámbito del Ejército de Tierra, sino también en global de los organismos de la Administración General del Estado. En un día como hoy, dedicado a preservar la historia, el Teniente General tampoco olvidó que el PCAMI es la referencia y el heredero de toda la tradición de servicio que atesora el Cuerpo de Intendencia.

Finalizadas las intervenciones, los presentes se desplazaron a la Unidad de Estudios, Proyectos y Laboratorio (UEPL) del PCAMI, donde se encuentra la Sala de Exposiciones "Capitán Menéndez". Tras una breve explicación, por parte del Coronel Azores, sobre las

líneas de trabajo que se realizan en la UEPL, llegó momento más solemne y se procedió a descubrir la placa con el nombre de la sala y el cartel conmemorativo a la figura de Capitán Francisco Menéndez. Desde el día de hoy, el PCAMI mantendrá viva la memoria de un héroe que ha contribuido a hacer más grande la historia de España.

Para finalizar, se visitó la Sala de Exposiciones "Capitán Menéndez", donde se encuentra expuesto material no reglamentario en fase de experimentación en nuestras unidades y un apartado dedicado a la operación "Balmis", en la que el PCAMI tuvo un papel clave en el abastecimiento y distribución del material sanitario y de desinfección en apoyo a las unidades militares, Cuerpos de Seguridad y población civil.

Con este acto, el Mando de Apoyo Logístico del Ejército se suma al esfuerzo del Ministerio de Defensa en promover el desarrollo de la Cultura de Defensa con la finalidad de que la sociedad española conozca, valore y se identifique con su historia y con el esfuerzo solidario y efectivo mediante el que las Fuerzas Armadas salvaguardan los intereses nacionales.

Promover la Cultura de Defensa es una responsabilidad de todos. Por ello, la Fundación The Legacy y el MALE les animan a utilizar sus dispositivos móviles para leer el código QR de la fotografía y poder visionar el video del Capitán Menéndez. Compartir ese enlace es, sin duda, una buena manera de dar a conocer algo más de nuestra historia y contribuir a su difusión.



Enlace QR al video "Capitán Menéndez"